

Il faut garder quelques sourires pour se moquer des jours sans joie.

Charles Trenet

Yves et Thierry **Wenger**, Béchara Georges **Salamé**;
Rebeca, Dominique, Jeanne, Elsa, Robin, Nicolas, Anouchka, Patrick;
Emil et Uschy **Schümperli**, Karin et Bernhard;
Roland et Christa **Wenger**;
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Béatrice WENGER née SCHÜMPERLI

leur très chère maman, compagne, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante,
parente et amie, enlevée subitement à leur tendre affection le 30 juin 2009, dans sa
73e année.

Béatrice repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard de la Cluse,
à Genève.

Vous pouvez lui rendre vos hommages de 8 heures à 12 heures et de 13 h 30
à 17 heures.

La cérémonie religieuse sera célébrée au temple de Chêne-Bougeries, le mardi
7 juillet, à 14 h 30.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.